
Coordinación  de  Los  Ríos
insistió  al  ministro  en  la
necesidad  de  abordar  con
urgencia sus demandas
Los dirigentes y dirigentas de Fenpruss Coordinación región de
Los Ríos, dieron cuenta de las distintas problemáticas que
afectan a las y los profesionales en el actual contexto de
pandemia durante la visita del Ministro de Salud Enrique Paris
y del Subsecretario de Redes Asistenciales Arturo Zúñiga a la
ciudad de Valdivia, así como también expresaron preocupación
por el alarmante aumento de contagios desde el levantamiento
del confinamiento de la región.

En su recorrido y sin la posibilidad de concertar una reunión,
se  reiteró  al  Ministro  Paris  la  necesidad  de  obtener  una
respuesta  a  la  misiva  enviada  en  julio,  además  de  dar
celeridad a los proyectos de inversión de los Hospitales de
Río Bueno, Los Lagos y la Unión, siendo este último el que más
ha  sufrido  retraso  por  la  nula  gestión  del  Director  de
Servicio de Salud.

Ante la visita de los personeros de Gobierno, Aurora Delgado
Vergara,  presidenta  Fenpruss  Hospital  Base  Valdivia  y
coordinadora Fenpruss Región de Los Ríos, manifestó que “como
Coordinación  esperamos  que  esta  actividad  no  haya  sido
meramente protocolar o de cortesía, sino que efectivamente las
autoridades  de  la  cartera  estén  a  la  altura  de  las
circunstancias y den respuesta y solución a las distintas
problemáticas y demandas planteadas en esta ocasión”. Añadió
que  la  crisis  sanitaria  “ha  golpeado  duramente  a  nuestra
región y develó las deficiencias estructurales existentes en
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los  distintos  establecimientos  de  la  red  asistencial,  la
precariedad laboral de las y los profesionales para enfrentar
esta pandemia, así como el déficit de recursos e insumos, por
lo tanto esperamos que sean abordadas de manera urgente y
estaremos expectantes a las soluciones que de ello deriven”,
indicó.

En  paralelo  se  sostuvo  una  reunión  con  el  Subsecretario
Zúñiga, en que se manifestó la preocupación por la escasez de
recursos que quedó de manifiesto ante la crisis sanitaria, y
las  precarias  condiciones  laborales  y  de  infraestructura
existentes,  que  en  reiteradas  ocasiones  se  ha  solicitado
priorizar ante las autoridades. Del mismo modo, es urgente
atender la brecha histórica de profesionales y una dotación
deficitaria  que  han  provocado  un  aumento  considerable  de
contrataciones  por  empresas  externas.  Ante  ello,  el
Subsecretario  Zúñiga  señaló  que  se  están  realizando  las
gestiones con la Dirección de Presupuesto del Ministerio de
Hacienda para cumplir con el compromiso de traspaso de dichos
profesionales a la contrata durante este período. Asimismo, se
le  solicitó  dar  continuidad  y  ser  parte  de  la  dotación
efectiva a profesionales contratados a honorarios por esta
contingencia  que  se  desempeñan  en  los  distintos
establecimientos  de  la  red  asistencial.

Por otra parte, se insistió en la realización de testeo al
personal de salud y en que, ante el aumento exponencial de
casos Covid-19, se pueda retrotraer la medida de apertura
inicial  o  desconfinamiento,  asegurar  la  trazabilidad  y  el
aislamiento para el efectivo control de la pandemia en la
región.


